

# General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

[www.ga-bonn.de](http://www.ga-bonn.de)

**Freitag, 07. Dezember 2012**

„Koe“ berichtet auf Seite 16

Am Nikolausabend kamen wie alle Jahre der Nikolaus im traditionellen Bischofsgewand mit Hans Muff von oben bis unten tief schwarz gekleidet zu Sonja Reul (Foto, rechts) in ihre tief vorweihnachtlich dekorierte Kneipe „Sonja's“ in der Friedrichstraße in der er auf ein aufmerksam zuhörendes Publikum traf. Er legte dar, dass er gar nicht glücklich mit der vorweihnachtlichen Event-



kultur sei, in der sich viele „aus Angst vor Besinnlichkeit besinnungslos besaufen“. Wenn endlich Heiligabend ist, seien die meisten viel zu erschöpft um das große Fest noch in seiner tiefen Bedeutung zu feiern, konstatierte er. Marlies Stockhorst, Präsidentin des Festausschusses Bonner Karneval, hielt als Nikolaus verkleidet eine pointiert-kritische Rede, bevor sie mit ihrem Vize Stephan Eisel, der

als Hans Muff auftrat, Spenden für den Verein Sterntaler Bonn e.V. sammelte. Sie erinnerte daran, dass der eigentliche „Star des Weihnachtsfestes“, bei allem Rummel mit Rentieren, Lichtorgien und Herren in roten Zipfelmützen, das Kind in der Krippe ist.



Bei Sonja gab es Bravo-Rufe für diesen nachdenkend machenden großartigen Beitrag.